

¿Comprar, vender, mantenerse en liquidez, qué hacer?

Escrito por ahorristas - 05/08/2011 06:28

El Ibex cae a niveles post Lehman debido a la crisis de la deuda (con la prima de riesgo por las nubes).

La bolsa del resto del mundo también cae contagiado y por miedo a una nueva recesión.

Entonces, ¿qué hacemos?

Si miramos los valores, por ejemplo, el Santander, los mínimos lo marcó en 2008 marcó 4, y como máximo ha marcado 12 euros. Actualmente estamos a 6,5€... por lo tanto está más cerca del 4 que de 12...

Por otro lado, Telefónica le ocurre algo parecido.

Las últimas caídas no corresponde a los fundamentales de la empresa, de hecho, estas compañías tienen más negocio fuera de España que dentro.

Todo parece que estos movimientos se debe al pánico del mercado y a la incertidumbre político.

De esta forma, si se soluciona estos problemas, la bolsa tendría que rebotar. ¿Entonces compramos? Sí, pero hemos de tener pulso firme y ser capaz de aguantar pérdidas a corto y medio plazo.

Salu2.

=====